

275 Jahre

frohmachend für die menschen



ort der
begegnung

die elisabethinen linz.

Liebe Besucherinnen,
liebe Besucher!



**Unser Kulturtreffpunkt „Elisabethinen – Ort der Begegnung“
muss derzeit geschlossen bleiben.**

Wir vermissen die vielen Begegnungen mit Ihnen und freuen uns,
wenn wir die Veranstaltungsreihe in hoffentlich nicht allzu ferner
Zukunft wieder für Sie öffnen dürfen.

*„Wenn unsere Tage verdunkelt sind, so wollen wir stets daran
denken, dass es in der Welt eine große segnende Kraft gibt.“
(Martin Luther King)*

In diesem Sinn wünschen wir Ihnen alles Gute und
eine gesegnete Osterzeit!

Mag. Agnes Retschitzegger
Leiterin Kulturtreffpunkt „Ort der Begegnung“

linz